
 

 12月23日、『Ｘバンドレーダー稼働反対 米軍基地いらんちゃフェスタｉｎ丹後 平和な日本、平和な丹後を子どもたちに』

の集会が「丹後連絡会」「宇川憂う有志の会」の主催、「府民の会」と「近畿連絡会」の共賛で、丹後町・丹後文化会館で開催

され、８５０人が参加しました。集会では、「憂う会」の三野みつる代表が「1年10ヶ月たって、丹後にアメリカの国ができ

た。沖縄知事選・総選挙の勝利は、誇りと希望を与えている。米軍基地いらない！の一点で、長いたたかいだががんばろう！」

と開会のあいさつ。現地報告に「憂う会」永井友昭事務局長が、冒頭、22日に「6件目の人身事故が起こった。安全・安心が確

保できてないもとで、本格稼働はとんでもない」と怒るとともに、1年10ヶ月のたたかいの経過と現況、問題点を報告。田中邦

生日本共産党京丹後市議会議員が住民や市民の不安に何らまともに答えない京丹後市長の議会答弁を報告。その後、6人から連

帯のあいさつ・メッセージ（裏面に掲載）があり、最後に、「丹後連絡会」の近江俊之事務局長が、閉会の挨拶を兼ねて、①会

員の拡大、②メールアドレスを使った情報提供、③小集会の開催、を行動提起。集会後、市役所、軍属たちが宿泊するホテル周

辺をデモ行進しました。集会会場では、丹後特産の物品販売がなされ賑わい、会場でのカンパは27万円が集まりました。「府

民の会」が呼びかけた賛同カンパには11万円が寄せられています。（12月22日現在）ご協力ありがとうございました。 

います。本当にありがとうございます。そして、

先月の沖縄知事選では、新基地「ノー！」の翁長

さんの誕生に続いて、先週行なわれた総選挙で

も、小選挙区で自民党を全員落として、「基地反

対」の一点共闘で４選挙区で完全勝利しました。

オール沖縄の民意を安倍首相に突きつけた沖縄の

人は、日本の誇りであり、希望の光です。本当に

素晴らしい出来事です。日本の歴史にとっても、

大きな第一歩を踏み出しました。私たちのこの米

軍基地問題も、沖縄と同様に「米軍基地いら

ん！」の一点の共闘で、沖縄に続くようにがんば

りたいと思います。長い、長いたたかいになると

思いますが、子どもたちや孫たちの未来に禍根を

残さないようにするためにも、こんごとも大きな

ご支援をお願いします。簡単でありますが、ご挨

拶とさせていただきます。 

■「憂う会」三野みつる代表の開会のあいさつ 

 みなさん、こんにちは。「憂う会」

の三野です。遠方のところ、年末の慌

ただしいこんな時期に、そして、こん

な天候ですが、たくさん集まっていただきまし

て、本当にありがとうございます。 

 この丹後に米軍基地問題が起こってから1年

10ヶ月たちました。現地は、もう本当にアメリカ

の国ができたという感じです。私たち住民は、安

全・安心が何ら確保されていません。詳しいこと

は、後で永井さんがお話ししますが、この間、み

なさま方には、ご支援、励ましの言葉など、いっ

ぱいいただきまして、本当にありがたく思ってい

ます。私たちが今日までがんばってこられたの

は、みなさま方の励ましがあったからだと思って

・２３日 丹後文化会館 



■集会での発言・メッセージ（要旨） 
・米軍基地いらない京都府民の会・大河原壽貴さん 
 「府民の会」で、府総務調整課長に申し入れを行ない約束不履行など追及してきたが、府は防衛省に聞い

ても「いってくれない」と言う。自由法曹団で「電話ホットライン相談」を近く開設する。 

・米軍Ｘバンドレーダー反対近畿連絡会・大湾宗則さん 
 現地住民との戸別訪問・対話をすすめてきた。あきらめず、屈せずたたかい続けていきたい。 

・緊急京都府民の会・大槻正則さん 
 沖縄のように、「一点共闘」を追求していきたい。細く、長いたたかいになるが、がんばりたい。 

・峰山町在住・高根美博さん 
 2年前から自宅に「9条があるから、米軍いらない」などの独自ポスターを掲示している。先日、猛吹雪の

中、短パン・Ｔシャツで小学生の登校時に訓練をやっていた。米軍は英会話・パーティなどで交流をはか

る。バラ寿司パーティもやられた。「良き隣人」としてふるまおうとして･･･。 

・スワロウカフェ・片山ゆみさん 
 定期的に宇川に来て、「工事をサボろう」と呼びかけ、音楽を奏で座り込みをしている。愛とユーモアの

ある活動を続けていきたい。 

・米軍基地のないふるさとを守る丹後出身者の会・冨田茂信さん 
 10月25日に「丹後人のつどい」を開催。12月20日に「結成集会」を開催した。チラシ6万3千枚を新聞折

り込みした。現地との交流支援のあり方を検討し、安保条約がなくなるまで続けようと議論している。 

・沖縄平和運動センター議長・山城博治さん（ビデオレター） 
 Ｘバンドレーダーは、ミサイルをキャッチする最前線になる。厳しいたたかいになるが共にたたかいま

しょう。 

・ヘリパッドいらない市民の会（東村議会議員）・伊佐真次さん 
 沖縄では、6つのヘリパッドの内、2つが完成している。宇川の説明会は、高江と全く一緒だ。英会話やハ

ロウィンのやり方同じだ。銃の不法所持も、厳しくその都度指摘してもなおらない。 

２０１４年１２月２５日 

米軍基地いらない京都府民の会 

【抗議声明】 

京丹後市・経ヶ岬米軍基地のＸバンドレーダーの本格稼働開始に抗議する 
 

 防衛省は、今週中に京丹後市経ヶ岬の米軍基地のＴＰＹ－２レーダー（Ｘバンドレーダー）の必要な点検を完了し、

本格稼働にはいること、さらに、本格稼働の通告は当日行なうことを、昨日、京都府などに通告してきました。 

 しかし、現地では、米軍基地で発生する騒音に24時間悩まされ続けているとともに、10月に米軍と軍属が配属され

て以降、すでに6件もの交通事故が発生したことに不安を強めています。 

 防衛省は、米軍基地設置に係る安全・安心対策を着実に進めるとし、騒音に関しては、防衛省や米軍が対処するとし

てさまざまな対策を講じ始めていますが、いまだに解決に至っていません。また、交通事故もきわめて初歩的な事故が

多いことから、いつ、大きな事故が発生するのか不安が強まるばかりです。 

 近隣の住民の生活に重大な支障をもたらしている状態のままでの本格稼働は許しがたいものであり、私たちは強く抗

議するものです。 

 私たちは、12月23日に850人が参加して京丹後市峰山で「丹後に米軍基地はい

らない」との声を上げる集会を開催し、市民にもアピールデモをして訴えました

が、引き続き、米軍基地の撤去を求めて取り組みを強めるものです。 

以 上 


